



## 10月19日(土)梅田南小学校運動会開催！ スローガン「くいしばって走れ 勝利をさけべ」

ご来賓の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様の参観のもと、運動会を開催することができました。皆様の温かい応援を受けて、子どもたちは、競技や演技を頑張ることはもちろん、団の応援や係の仕事にも一生懸命取り組んでいました。全力で頑張る子どもたちから、たくさんパワーをもらいました。

P.T.A.の役員の皆様にも、大変お世話になりました。保体安全部の皆様は会場の見回り、文化広報部の皆様は写真の撮影をしてくださり、ありがとうございました。P.T.A.競技の玉入れでは、たくさんの保護者の皆様や卒業生に参加をしていただき、大変盛り上がりました。ご協力に感謝申し上げます。真剣に競技をする皆様の姿に、子どもたちもうれしそうでした。保体安全部の皆様、見事なチームワークでP.T.A.競技の準備や進行をしてくださり、ありがとうございました。運動会のフィナーレを飾った梅田音頭は、最高でした！ 来場の皆様と一緒に踊り、会場が一つになっていました。改めて梅田の地域の素晴らしさ、皆様の温かさをしみじみと感じました。運動会終了後は、ご家族の皆様、地域の皆様のおかげで、短時間で片付けを終えることができました。このように、たくさんの皆様のご支援とご協力のおかげで、思い出に残る、素晴らしい運動会になりました。本当にありがとうございました。ご家族の皆様、地域の皆様、これからも、子どもたちの成長を温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。

		
開会式(スローガン説明)	開会式(閉式の言葉)	徒競走(6年)
		
1・2年表現	3・4年表現	5・6年表現
		
1・2年競技:デカパンリレー	3・4年競技:ドキドキタイフーン	5・6年競技:umezon prime 置き配
		
団対抗リレー(上学年)	梅田音頭	

ホームページに毎日子どもたちの様子を紹介しています。こちらの二次元バーコードをご覧ください！